



## Rechaza Santiago Creel Dejar La Diputación Federal

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, rechazó una vez más cumplir con las voces de MORENA que piden que se retire de la Legislatura por tener intereses políticos. Durante una conferencia de prensa, en Tijuana, el Diputado por el PAN reiteró que no solicitará licencia a la Cámara de Diputados, y afirmó que se siente confiado en ganar la coordinación del Frente Amplio por México. También afirmó que sus recorridos son financiados con su dinero, y éstos son limitados además de que su equipo de trabajo es reducido, a diferencia de las “corcholatas” de MORENA que ya rebasaron su tope de campaña interno.

<https://www.enlineabc.com.mx/2023/07/14/rechaza-santiago-creel-dejar-la-diputacion-federal/>